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Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo  
Il Presidente 

 

 

Prot. 0241538 

Tit. II  Cl. 8         Parma, 27 settembre 2021 

 

          

     Ai membri del  

Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo  
 
 
Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo è convocato il giorno  
 

5 ottobre 2021 alle ore 9.00 
 

presso l’Aula Bandiera – Palazzo Centrale – Via Università 12, Parma 
 
con il seguente ordine del giorno: 
 

1. Presa d’atto del verbale della seduta precedente;  
2. Comunicazioni; 
3. Parere su Bilancio di Genere e Piano di Uguaglianza di Genere; 
4. Aggiornamenti da parte dei Gruppi di Lavoro.  

 

 
Si prega di giustificare l’eventuale assenza con e mail.  
Cordiali saluti.  
 

 

 Carla Sfamurri  

Firmato digitalmente ai sensi D.Lgs. n. 2/2005 
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RESOCONTO 

SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

5 OTTOBRE 2021 

 

Comunicazioni 

La Presidente dà comunicazione dell’avvenuto incontro, in data 21 settembre 2021, con il Direttore Generale 

di una rappresentanza del Consiglio. Durante l’incontro si è parlato della polizza assicurativa per condividere 

con il DG la proposta predisposta dal gruppo di lavoro del CPTA. Il DG si è detto nuovamente d’accordo con 

la proposta, ma ad oggi la polizza ha copertura economica solo per un anno e non si può fare perché occorre 

indire una gara per tre anni. Secondo il DG si potrà fare l’anno prossimo anche a fronte del possibile sblocco 

del Fondo, anche con ulteriori fondi dal bilancio di Ateneo. 

Si è anche affrontata la problematica del ricevere per tempo e in modo completo la documentazione sulla 

quale dare parere o suggerimenti in merito. Quella del CPTA è una funzione propositiva e consultiva ed è 

indubbio che non si configura la possibilità di sostituirsi alle rappresentanze sindacali, ma solo la volontà di 

collaborare e creare sinergia, nell’interesse del personale tecnico amministrativo. 

Parcheggi: a breve verrà emanato un nuovo bando per il plesso di San Francesco. Il compito ora è in capo al 

Mobility Manager di Ateneo, che si attiverà con una nuova procedura. 

Riunione con le altre consulte e CPTA: a livello nazionale la rete si è ampliata di nuove presenze. Viene riferito 

che si è parlato soprattutto di formazione ed è emersa una situazione molto variegata e con problemi comuni: 

non tutti gli Atenei hanno un regolamento per la formazione, in alcuni Atenei si può accedere ai corsi singoli 

a richiesta e gratuitamente. E’ emersa la volontà di continuare con tali riunioni e di arrivare anche ad incontri 

in presenza e aperti anche ai referenti dei diversi Atenei sui diversi argomenti. Qualche Presidente di altri 

CPTA ha proposto anche di avere contatti con CODAU E CRUI, ma si ritiene che la rete è appena stata 

costituita e occorre che il gruppo si strutturi. 

Si parteciperà alla prossima riunione della Commissione Pianificazione e Performance prevista per il 14 

ottobre p.v. ,in attesa che vengano sottoposti a questo Consesso  i relativi documenti. 

  

Piano della Formazione 

Il relativo parere è pubblicato nel sito del CPTA fra le news e nella sezione attività.  

 

Parere su Bilancio di Genere e Piano di Uguaglianza di Genere 

Il relativo parere è pubblicato nel sito del CPTA fra le news e nella sezione attività.  
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La Presidente, nel corso della discussione, comunica che i responsabili di UO hanno avuto un incontro, 

convocato dal Rettore, con la presenza anche del Prorettore Vicario e del Direttore Generale per uno scambio 

reciproco anche sulle opportunità future che il PNRR potrà offrire. Il richiamo alla collaborazione tra uffici è 

stato forte proprio per cogliere le sfide che si stanno evidenziando e che potranno dare alla nostra Istituzione 

vantaggi in termini di risorse economiche, umane e di sviluppo in diversi ambiti. 

 

Si discute informalmente sul tema dell’orario di lavoro, in base alla proposta di nuovo accordo inoltrata 

dall’amministrazione e messa a disposizione dei Consiglieri, ma che non risulta essere l’ultima versione, in 

quanto l’amministrazione la sta modificando. 

Si apre un’ampia discussione dalla quale emergono molte criticità, ma ci si riserva di avere il documento 

definitivo da parte dell’amministrazione per poter esaminare nel merito e fornire un parere.  

 


